

Le budget du pays c'est trop sérieux pour laisser faire Bayrou, Macron et leurs semblables !

Imposons dans la rue une société de dignité, d'égalité et de solidarité !



Paraîtrait selon Mr Bayrou que « nous sommes devenus accros à la dépense publique ».

Mais qui se goinfrent aujourd'hui aux aides publiques ?

211 milliards d'aides publiques sans contreparties aux entreprises ! 1ère ligne budgétaire de l'État !

Elles n'empêchent pas les suppressions d'emplois.

211 milliards en moins pour la Sécurité Sociale, nos services publics, la solidarité, 211 milliards au service de la prédation écologique !

Leur seul résultat : 97 milliards d'euros reversés en 2024 aux actionnaires du CAC 40 !

Et qui ne veut pas contribuer à hauteur de ses moyens à alimenter le budget ?

Les mêmes que Bayrou ne veut pas bousculer et à qui Macron a fait cadeau de l'ISF.

A-t-on d'ailleurs besoin des capitalistes pour répondre à nos besoins ?



C'est parce qu'ils comptent bien conserver la part de gâteau que Macron les a aidés à s'approprier que le gouvernement veut nous écraser avec :

- une année blanche : gel des aides sociales, gel du barème de l'impôt sur le revenu, gel des pensions de retraite c'est à dire encore plus d'inégalités !

- doublement des franchises médicales, révision du statut des ALD, c'est à dire encore plus de précarité !

- réduction du délai de contestation d'un licenciement, périodes d'essai à rallonges, recours accru aux CDD et à l'intérim, augmentation du temps de travail, nouveaux jours de carence non rémunérés, suppression de deux jours fériés, c'est à dire encore plus d'exploitation !

- casse du service public et du système de santé, c'est à dire encore moins de biens communs !

Et si plutôt que de parler dépenses publiques, stables depuis 2017, on parlait enfin recettes ?

Un pognon de dingue existe, il faut aller le chercher là où il est !

Nous exigeons :

› La suppression des aides publiques aux entreprises sans condition sociale ni écologique.

› Une fiscalité plus juste : taxer les superprofits, les dividendes et les grandes fortunes

› Une protection sociale à hauteur des besoins sociaux en mettant notamment fin aux 80 milliards d'exonérations de cotisations sociales patronales.

› Des investissements massifs dans les services publics, les salaires, l'emploi, la transition écologique.

Alors, nous, pour nous faire entendre, qu'est-ce qu'on fait ?

Le 10 septembre, on bloque la machine !

Nous sommes le travail, sans nous ils ne sont rien !

Solidaires appelle à la grève dès le 10 septembre et à soutenir et participer aux initiatives citoyennes.

10 septembre 14h : Metz manif départ place de la République